

LPG organisieren, und die technischen Mittel so ausnutzen, daß mit der Unterstützung der LPG keinerlei Einschränkung der Hilfe für die werktätigen Einzelbauern verbunden ist.“

Deshalb kommt es darauf an, daß die MTS die Einzelbauern bei der Ausarbeitung von Dorfarbeitsplänen unterstützen und ihnen helfen, die Arbeit in den ständigen Gemeinschaften zu organisieren: Sie sollen darauf einwirken, daß auch in der Wirtschaft der Einzelbauern die Neueremethoden Eingang finden und schon beim Abschluß der Arbeitsverträge berücksichtigt werden. Die Verträge sind gewissenhaft zu erfüllen.

In der Arbeit vieler LPG wurde das Leistungsprinzip bisher sehr vernachlässigt. Deshalb müssen die Parteiorganisationen bei der Vorbereitung der Frühjahrsbestellung darauf achten, daß für ihre LPG exakte Arbeitsnormen nach den Musterarbeitsnormen — entsprechend den örtlichen Bedingungen — ausgearbeitet und in der Mitgliederversammlung der LPG beraten und beschlossen werden. Um alle Genossenschaftsmitglieder an der Steigerung der Hektarerträge zu interessieren, ist noch vor Beginn der Frühjahrsarbeiten das Prämiensystem in den LPG festzulegen. Die Traktorenbrigade ist an den Prämien der Feldbaubrigade zu beteiligen. Das wird von gutem Einfluß auf die Zusammenarbeit sein.

Zur schnelleren, termingemäßen und gewissenhaften Durchführung der Frühjahrsbestellung ist der sozialistische Wettbewerb von Mann zu Mann und von Brigade zu Brigade zu organisieren. Ob die Produktionsauflagen der Brigaden erfüllt und die Planziele überboten werden hängt davon ab, wie sich in den MTS und LPG mit Hilfe des sozialistischen Wettbewerbs der Kampf um die Erfüllung aller Pläne entwickelt.

Die Parteiorganisationen müssen die Massenkontrolle organisieren

Die Sorge der Parteiorganisationen in der MTS oder LPG um die Durchsetzung der sozialistischen Wirtschaftsprinzipien in der Frühjahrsbestellung bedeutet keineswegs, daß die Parteiorganisation der Leitung der MTS bzw. dem Vorstand der LPG die Verantwortung für die Arbeit abnimmt. Die Parteikontrolle in allen Arbeitsbereichen der MTS und allen Teilen der genossenschaftlichen Wirtschaft soll eine breite Massenkontrolle durch die Arbeiter in der MTS und durch die Genossenschaftsbauern in den LPG zur Folge haben. Die Kritik und Selbstkritik darf vor dem Leiter der MTS bzw. den Vorstand der LPG nicht haltmachen. Die Partei kann aber ihr Kontrollrecht nur voll ausüben, wenn ihr organisatorischer Aufbau mit dem technologischen Prozeß des Betriebes übereinstimmt. Die Politischen Abteilungen bei den MTS müssen die Parteiorganisationen der MTS und LPG bei der Erziehung der Mitglieder zum selbständigen Handeln und zur vorbildlichen Arbeit tatkräftig unterstützen.

Die sozialistischen Wirtschaftsprinzipien durchsetzen, bedeutet also für die Parteiorganisationen, täglich und stündlich die Kollegen aufzuklären und ihnen vorbildlich voranzugehen. Dabei ist es die Aufgabe der Kreisleitungen und der Politabteilungen bei den MTS, dafür zu sorgen, daß jedes Parteimitglied in den MTS und LPG die Beschlüsse an seinem Arbeitsplatz verwirklicht und beispielhaft arbeitet. Die Parteiversammlungen sollen stärker der Erziehung der Mitglieder dienen und sich eingehender mit der Verbesserung der Arbeit befassen.